

Le nouvel élève

Auteure Natacha Sicaud aux éditions Glénat J

Ce matin, les élèves de mademoiselle Savane accueillent un nouvel élève, Matuk, qui vient de l'Antarctique.

Quand vient la récréation, Matuk est l'objet de toutes les attentions, et pour assouvir leur curiosité, les enfants lui posent des tonnes de questions.

Rita commence, « Pourquoi un si long voyage jusqu'ici ? »

« Pour suivre mon papa, chercheur en biologie, son travail nous a menés dans ce pays ».

« Comment est l'Antarctique ? » continue Olivier.

« Là-bas, pas d'arbres et peu d'herbe, une étendue de glace, neige et rochers à perte de vue... »

« ... Mais malgré cet espace, on s'entasse, si bien que parfois on vient à manquer de place !!! »

« As-tu des frères et sœurs ? » demande Cornélia.

« Nous attendons à la maison la naissance de jumelles, et j'ai un grand frère, en pleine adolescence, avec qui souvent mes parents se querellent ».

« Fais-tu du sport ? » s'écrit Pierrick.

« Oui, dans l'Antarctique on aime beaucoup la glisse, c'est le sport que tout le monde pratique... »

« ... Et vous verrez aussi que si j'ai du mal à courir sur une piste, je suis imbattable dans une piscine ! »

« Aimes-tu les bonbons ? » questionne Karine.

« Oui, mais ce qui de loin les dépasse, pour moi ce sont les glaces !!! »

« Et pour ce qui est du quotidien, nous ne mangions que du poisson, ici c'est certain, je découvrirai de nouvelles sensations ».

« Parfois, je le sais, tout cela va me manquer... » se désole Matuk.

« Alors je serai là !!! le rassure Louis.

« Moi aussi ! », « Et moi aussi ! »

Et ainsi...